



3/1 (土) スポーツの力！個人・団体を表彰
北秋田市スポーツ賞表彰式

北秋田市スポーツ協会主催の「スポーツ賞表彰式」が文化会館で行われ、この1年間に各種競技大会で優秀な成績を収めるなど、功績のあった個人、団体の205人に各賞が授与されました。



「特別栄光賞」を受賞した津谷奏夏さん（相撲世界大会優勝）

3/10 (月) 県内3位の北秋田市に県知事表彰
秋田県飲酒運転追放等競争表彰状伝達式

令和6年秋田県飲酒運転追放等競争の表彰状伝達式が市役所で行われました。全県25市町村の中で第3位となった本市に秋田県知事から表彰状が贈られることとなり、岡部北秋田地域振興局長から津谷市長に伝達されました。



伝達式には市内の交通安全関係機関の代表者が出席

3/12 (水) 受け入れに向けたはじめての一步
外国人材受け入れセミナー

外国人材の受け入れに向けたセミナーが市民ふれあいプラザで行われ、秋田県外国人受入サポートセンターの浜坂友輝さんの講演のほか、受け入れ体制づくりのノウハウや外国人を受け入れている企業の事例などが紹介されました。



熱心に耳を傾けるセミナー参加者の皆さん

2/27 (木) 山林火災の消火活動へ
岩手県大船渡市へ緊急消防援助隊派遣

2月26日に発生した岩手県大船渡市の山林火災への消火隊・後方支援隊として、市消防本部からも1次隊から6次隊（2月26日～3月16日）の各2隊6人、延べ36人が現地で活動しました。



大船渡市の援助に向けて出発した消防車両

3/1 (土) 色彩豊かな「つるし飾り」でお出迎え
秋田内陸線の「おひなまつり」

秋田内陸線の「おひなまつり」が阿仁公民館で開催され、色とりどりの「つるし飾り」や「お雛様」のほか、保育園児による雛かざり作品などが多数展示され、会場を訪れた多くの方々の目を楽しませました。



色とりどりの「つるし飾り」など多くの作品が展示

3/12 (水) 人とのつながりを重視した取り組みが評価
第77回 優良公民館表彰受賞報告

第77回優良公民館表彰を受賞した合川公民館の受賞報告が市役所で行われ、藤嶋浩子館長が津谷市長に受賞報告をしました。地域の伝統行事をはじめ、人と人とのつながりを重視した同公民館の取り組みなどが評価されました。



受賞報告に訪れた藤嶋合川公民館長（中央左）

2/16 (日) 「おーい、かまくらのごんごろうー！」
市指定文化財「葛黒火まつりかまくら」

七日市地区葛黒集落に伝わる小正月行事「葛黒火まつりかまくら」が同集落で行われ、地域の子どもたちが赤々と燃え盛るご神木に向かって「おーい、かまくらのごんごろうー！」と叫び、五穀豊穡と無病息災を祈願しました。



燃え盛るご神木に向かい「おーい、かまくらのごんごろうー！」と叫ぶ

2/23 (日) 少年フットサル、北秋地区で熱戦の幕開け
第35回 バーモントカップ秋田県大会東北地区予選

小学5年生以下で行われる少年フットサル大会が鷹巣体育館を会場に開催され、7チームの若きフットサラーたちがエキサイティングな戦いを繰り広げました。開催地となる北秋田市からは「北秋田市Lキッカーズ」が出場しました。



華麗なプレーとチームワークで果敢にゴールを目指す！

2/27 (木) 「いのち」をテーマに絵を描く
世界一大きな絵 EXPO 2025

NPO法人アース・アイデンティティー・プロジェクト主催の「世界一大きな絵EXPO2025」に秋田県代表として幼保連携型認定こども園「しゃろーむ」が参加し、同園内で園児たちが「いのち」をテーマに大きな絵を描きました。



北秋田市の魅力が描かれた大きな絵に色を塗る園児たち

2/15 (土) キャンドルの灯りが地域の心をつなぐ
第19回 スノーキャンドルストリート in あに

阿仁地域の冬の活性化イベント「スノーキャンドルストリート in あに」が阿仁合駅周辺で行われ、普段の夜の街と違った幻想的な景色を見ようと多くの人々が繰り出しました。冬花火も打ち上げられ、夜空を鮮やかに彩りました。



会場は色とりどりの光で幻想的な風景に包まれる（市役所阿仁庁舎前）

2/23 (日) 地元で働く楽しさや魅力を語る
市長と語ろう！ タウンミーティング

市のまちづくりや行政課題など、市長と市民が語り合う「市長と語ろう！タウンミーティング」が市民ふれあいプラザで開催され、中学生4人と成人1人が異年齢交流のトークディスカッションを通して市長と意見を交わしました。



市長と語ろう！ タウンミーティング
タウンミーティングに参加した皆さん

2/26 (水) 手作りいぶりがっこ「十代目 合川小雅香」
合川小学校児童 いぶりがっこ贈呈式

総合的な学習の一環として作られたいぶりがっこ「十代目合川小雅香」の贈呈式が市役所で行われ、合川小学校6年生児童の代表3名が地域の方とともに丹精込めて作ったいぶりがっこを市長に贈呈しました。



かわいらしい手作りのラベルが貼られたいぶりがっこを贈呈する児童